

## Bildung im Visier

### Positive Bilanz gezogen

**Minden** (mt/um). Eine positive Bilanz zogen die Weiterbildungsträger des Mühlenkreises im Hinblick auf den ersten Beratungsnachmittag. Insgesamt präsentierten zwölf Institutionen ihre Angebote.

Zahlreiche Interessenten fanden sich in den Räumlichkeiten der Euro-Schulen am Simeonscarré ein, um sich persönlich beraten zu lassen. Das Angebot war vielfältig und reichte vom gewerblich-technischen über den kaufmännischen Bereich bis hin zu Sprach- und Computerkursen. Ebenso waren die Bereiche Logistik und Sozialwesen vertreten.

Stark nachgefragt waren zum einen Beratungen zum nachträglichen Erwerb von Schulabschlüssen über den zweiten Bildungsweg, zum anderen Weiterbildungsmaßnahmen im betriebswirtschaftlichen und im technischen Bereich. Auch die seitens der Bundesagentur für Arbeit angebotene Beratung zu Fördermitteln wurde in Anspruch genommen. Insgesamt waren sich alle Weiterbildungsträger über den Erfolg des Beratungsnachmittags einig.

Informationen über die Träger können auch im Internet unter [wbt-muehlenkreis.de](http://wbt-muehlenkreis.de) abgerufen werden.